

Fecha 30.08.2010	Sección Dinero	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

ANÁLISIS DEL SECTOR

Sigue a la baja la construcción

El último trimestre del año puede ser clave para la industria

POR TATIANA JIMÉNEZ

tatiana.jimenez@nuevoexcelsior.com.mx

A pesar de que tocó fondo en 2009, la edificación de vivienda unifamiliar, multifamiliar, de naves y plantas industriales, de inmuebles comerciales, institucionales y de servicios continúa en picada, indicó la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda en su estudio *Opinión Empresarial Canadevi*.

Mientras la actividad económica y la producción industrial se expandieron 5.9 y 6.6 por ciento, respectivamente, la industria retrocedió 2.7 por ciento, respecto al primer semestre de 2009.

De la misma forma, la edificación se contrajo en promedio 3.3 por ciento, según los datos de la cámara de la vivienda.

“Esta situación confirma la idea de que no todos los componentes de la planta productiva nacional han superado el proceso recesivo, y que en algunos casos es preciso actuar oportunamente”, destacó en el estudio.

La Canadevi expresó su preocupación por el sector de la edificación, el cual suma ocho caídas trimestrales consecutivas.

“Si en la segunda mitad del año se desacelerara la economía, es preciso convocar a todos los

actores del sector, autoridades, banca y sector privado, para concertar la estrategia que nos permita impulsar su reactivación”, refirió en el documento de la Canadevi.

La cámara presidida por Ismael Plascencia des-

tacó que aún es posible aprovechar el repunte de la economía, el paulatino retorno de la confianza entre los consumidores y el dinamismo que se presenta en el último trimestre en lo concerniente al financiamiento y a la entrega de vivienda para acelerar el paso y así cerrar la brecha entre objetivo y resultados.

2.7
POR CIENTO
fue el retroceso,
frente al primer
semestre de 2009



Continúa en siguiente hoja

Fecha 30.08.2010	Sección Dinero	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------



Foto: David Hernández

La Canadevi, que preside Ismael Plascencia, presentó un estudio.